



中央中だより

令和5年11月24日

TEL 042-473-8881・特支8814 FAX 042-472-7999

教育目標：共に生きる喜びをつかもう。

・進んで学ぶ ・人を思いやる ・体力をつける

行動目標：自主・自律・自治・表現

3年生へ皆でエールを！

校長 齋藤実

保護者の皆様のご支援のお陰で、合唱コンクール、1年生校外学習、2年生職場体験学習と無事に行事を終えることができました。特に合唱コンクールはコロナ禍においてより感染症の拡大が心配される行事です。近隣でも学級閉鎖の情報が多くあり心配しましたが、インフルエンザ等の感染も広がらず無事に行うことができました。特に、2年生は合唱の準備と職場体験の準備を同時並行で行い大変な期間だったと思います。職場体験先の皆様には、至らない点もあったかと思えます。ご協力に感謝申し上げます。多くの生徒が、それぞれ目標や課題をもち一生懸命に取り組めたことと思っています。

さて、いよいよ、3年生は進路決定の時となります。中央中で引き継がれています面接コンテストも始まりました。学級代表委員会が企画し、面接練習をコンテスト形式で実施しています。自分たちで基準をつくり3級から最高1級まで設定しています。全員が3級以上を目指します。また、毎日が面接の心構えで身だしなみを整えています。保護者、教職員をはじめ多く人で支え、励ましていきたいと思えます。先日の朝礼では、入試期間を「3年生合格応援キャンペーン期間」として後輩の1、2年生が落ち着いた生活で学習環境を整えていこうとお願いをしました。受験は支える人が多ければ多いほど生徒の力になります。全校をあげて3年生にエールを送りたいと思えます。

さて、中央中は昨年、服装や身なりのきまりについて見直しをしました。特に、髪型や冬期のセーター等の着用についてです。これまで男子ではツー・ブロックのような髪型を特異な髪型として、女子では肩にかかった髪は結ばなければならないとしていました。また、セーターも防寒着として、セーターのみの着用は認めていませんでした。生徒の要望や保護者の意見をもとに、髪型については保護者の承諾のもととする。校内ではセーターでの生活を認めました。色も要望を取り入れましたが、スクールセーターとして袖や丈の長くないもので登下校ではブレザーを着用することとしました。

学校は集団生活をし、地域の学校として認められる生徒の姿を示すことが求められます。小学生の後輩が、中学生の姿を模範にしてもらいたいと願っています。

教師が厳しく言わなくなったせいか、ブレザーのボタンを普段からはずし、職員室に来てもそのままの生徒が見られます。長い髪を結んでいない生徒の中には、教室や廊下の人前で、くしで髪をとかしている姿を時折見かけます。きまりを緩めることは、生徒が学校生活でのマナーや身だしなみについて時と場所に適した態度をとらなくていいという訳ではありません。

今、3年生が進路を前に、教師から言われたのではなく、自分たちでマナーや身だしなみを考え、行動しています。3年生の姿を通し、学校のきまり、服装のマナーや身だしなみについて共に考えていきたいと思えます。

～合唱コンクール～ 10月21日(土)

スローガン「百花繚乱 我らの舞台ここにあり」



金賞 3年3組 「輝くため」



金賞 2年2組 「時を越えて」



金賞 1年3組 「空は今」



ハーモニー賞 7組 「愛をあげよう」

～職場体験学習 第2学年 7組～
10月31日(火)～11月2日(木)

44ヶ所の事業所で職場体験を行いました。表からは見えない場所での店員さんの仕事や飲食店で自分の都合で昼食をとれないこと等たくさんのことを学びました。



～学校医講話 第1学年 7組～ 10月26日(木)

学校内科医 尾崎先生を講師に招き、タバコ・薬物といった健康に及ぼす害や影響について学びました。「タバコを勧められたら…」と、将来の生活にもつながることを考えることができました。



～上野校外学習 第1学年 7組～ 11月6日(月)

校外学習実行委員を中心に生徒がルール作りからコース決め、学習テーマの設定と話し合いを行って当日を迎えました。天候にも恵まれ、安心して安全で、ルールを守って正しく学べる校外学習について学びました。



～ 中央中生の活躍 ～

☆令和5年度第8・10・11ブロックバドミントン新人大会
女子団体 第5位

11月はふれあい月間
いじめの早期発見・早期対応等の期間として、年2回、6月と11月にアンケート等を実施しています。